

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com , el miércoles día 7 de Marzo de 2012

La Ertzaintza detuvo ayer a un varón por presuntos delitos de violencia de género contra su pareja

Las mujer tuvo que ser trasladada en ambulancia al hospital del Bidasoa

A las 22:30 horas de ayer, agentes de la Ertzaintza se dirigieron a un pub ante el aviso de una presunta agresión en los aseos del establecimiento. Cuando llegó la patrulla, dos personas tenían inmovilizado en el suelo al presunto agresor. La víctima estaba conmocionada y presentaba lesiones en la cara, en espera de una ambulancia que le trasladase al hospital. Según la versión de los presentes, los hechos habían ocurrido en los aseos del pub. Tras una discusión con su novia, el varón supuestamente le pegó con el puño en la nariz y luego le golpeó la cabeza contra el espejo del lavabo, el cual estaba roto a consecuencia del impacto. Los agentes detuvieron al presunto agresor y le trasladaron a dependencias policiales. El varón, de 32 años de edad, también fue arrestado el 21 de enero en Donostia por otra agresión a esta misma pareja.